



# よく学びよく遊ぶ

校長室だより  
NO. 19  
令和元年12月16日  
豊橋市立牟呂小学校

## 市内小学校駅伝大会女子の部5位入賞！

12月14日(土)に、陸上競技場を会場として、市内小学校駅伝大会が行われました。女子チームはスタートから上位を維持し、力強い走りで5位に入賞することができました。残念ながら、男子チームと男女混合チームは入賞できませんでしたが、男子チームは10位になり、あと一步で入賞というところまでがんばることができました。子どもたちが仲間を信じ、たすきをつないでいく姿や、力いっぱい友達に声援を送る姿は、実に感動的でした。また、応援に来ていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



なお、小学校の運動部の大会は4つありますが、牟呂小学校は、下の表のような成果をあげることができました。どんなことにも前向きに取り組むことのできる牟呂小学校の子どもたちのがんばりに改めて拍手を送りたいと思います。

大会名(期日)	成績
① 市内小学校陸上競技大会(6月29日)	男子 総合2位
② 市内小学校水泳競技大会(8月3日)	男子 総合8位
③ 市内小学校球技大会 (10月26日・27日)	男子サッカー部 ベスト8 女子バレーボール部ベスト8
④ 市内小学校駅伝大会(12月14日)	女子の部 5位

## 校内マラソン大会 がんばりました



10日(火)は晴天に恵まれ、子どもたちが一生懸命の走りを見せてくれました。「この靴は、この日のために用意して、練習してきました」とか「20位以内が目標です。絶対に入りたい」と決意を話してくれた子もいました。

大会が終わって、「苦しかったけど、最後までがんばって走ることができました」と満足そうに

【目標に向かって頑張るぞ! 3年生男子のスタート】話してくれる子もいました。練習の成果を発揮できた子も、残念ながら本来の力を発揮できなかった子もいたかと思いますが、自分のもてる力を全て出し切る素晴らしい場面であったといえます。ご参観いただいた多くの保護者の皆様、温かな声援、ありがとうございました。

## 「電子メディアの使い方を見直す」学校保健委員会が開かれました

12日(木)に「牟呂っ子の健康を考える 電子メディアの使い方を見直そう」をテーマに学校医の奈野様やPTAの役員さんをお招きして学校保健委員会を開きました。ゲームやスマホなどの使い方について、問題点や気をつける点、自分たちでできることについて熱心に話し合いました。そして、奈野様からは次のお話をいただきました。

- ゲームやスマホなど、電子メディアと上手につきあっていくことが大切
- 電子メディアを使う「場所」「時間」を親子で話し合いルールを決めることが大切
- 電子メディアより楽しく取り組めるスポーツや外遊びなどを見つけることが大切



実際、子どもたちの視力の低下も心配されます。一度、冬休みの生活の仕方も含めて、毎日の過ごし方を家庭で話し合ってみてください。

## 立派な人になるための3つの条件

4月の始業式の時、子ども達にこの1年間で「立派な人」になってほしいという話をしました。

「立派な人」になるためには、3つ条件が必要です。

1つ目は、「挨拶」ができる人です。

「おはようございます」「ありがとうございます」などの言葉が当たり前のようにできていますか。

2つ目は、「返事」のできる人です。

自分の名前を呼ばれたら「はい」と大きな声で返事ができますか。

みなさんの名前は、お家の方が願いを込めてつけてくれた大切な名前です。当たり前のようにできるようになっていますか。

3つ目は、靴や自分の机を揃える等、いわゆる「きちんとできる」人です

牟呂小の子どもは、学校だけでなく家庭の生活の中においても、全員が自信をもって「3つともできます」といえるようにしたいと思っています。ご家庭でも一度話をさせていただきたいと思います。



## 「おはようございます」が響いています

「おはようございます」。朝、校門で子ども達の元気な挨拶が響く。運営委員の子たちのアイデアで、

9月19日（火）から22日（金）の間、朝の校門で「あいさつ運動」が展開されました。元気よく挨拶のできた子はカードをもらって担任の先生に報告しました。

これからも、毎月キャンペーン期間を設けて取り組んでいく予定です。

運営委員の子ども達も「挨拶週間を始めたから、挨拶の声がどの学年も、大きく元気よくなってよかった」「日本一挨拶のできる学校を目標にしてがんばっていきたい」と手応えをつかんだようです。

子ども達のアイデアで、自分たちの生活をよりよくしていこうとする素晴らしい取り組みです。これからも、子ども達の活動を支え、挨拶を牟呂小のよき伝統にしていきたいと思っています。



### 交通安全キャンペーンが行われました

9月23日（土）に交通安全キャンペーンが行われました

45名と自治会やPTA 地域生活部の方々を含め、約100名で、校区内の大型店舗で、車のドライバーに交通安全への意識の向上と安全メッセージが届くように呼びかけをしました。

牟呂小校区は、港に向かう道路を始め、車が勢いよく走る道路がいくつかあります。運転手さんに気をつけてもらおうと共に、「信号を守ること」「道路を横断する時は左右の確認をすること」を徹底して、自分の身は自分で守るように普段から心がけましょう。

